



Männerriegen-Auffahrtsausflug am 30. Mai 2019

Geheimes Ziel: Rebstock Wangen!

Nachdem im letzten Jahr die Wanderroute samt Ziel schon bei der Ausschreibung auf der Homepage abrufbar war, kehrten die Verantwortlichen diesmal wieder zur alten Tradition zurück, dass das Lokal für den Auffahrtsimbiss nicht im Voraus bekannt gegeben wird.

So folgten um acht Uhr 13 Turner im blauen Dress noch im Nebel dem Ruf von Reiseleiter Gabi „mir nach Marsch!“ Wir unterquerten zwei Bahnlinien und passierten die ARA und bereits nach einer halben Stunde waren für uns im Rössli Brüttsellen die Gipfeli bereit. Auch der Kaffeeservice verlief speditiv inklusive Auswahl aus der „Schöggeli“-Büchse.

Schon bald drückte die Sonne durch während wir die Autobahn querten und dem Wangener Wald folgten. Beim Naturreservat wollte uns Gabi glaubhaft machen, dass er dort bei der Reko-Tour einen schwarzen Storch gesehen habe. Vielleicht aber war einer der Auerhähne aus der Kleintieranlage ausgebüxt. Fast biblisch wanderten wir „gen Ägypten“, liessen dies aber links liegen, um beim flächengeografischen Mittelpunkt des Kantons ein Gruppenbild zu schiessen. Schliesslich stiegen wir von der „andern“ Seite hinunter zum Dorfzentrum Wangen, wo wir mit elf weiteren Männern in blau zusammentrafen. Sie waren eine Stunde später gestartet und folgten Peter Gmeiner auf einer etwas direkteren Route hierher.

Im Restaurant Rebstock sassen auch schon vier weitere Männerriegler, welche die gemütliche Gesellschaft ohne sportliche Herausforderungen geniessen wollten. Bald hatten alle ein volles Glas zum Anstossen vor sich und die 28 munter plaudernden Männer füllten die Gaststube mit einem beachtlichen Schallpegel ... bis wir uns an den schön präsentierten Fleischplatten bedienen konnten!

Mit Turnerklatsch wurde bei Paul Forrer die erste Getränkerunde verdankt, der diese aus Anlass seines heutigen Geburtstages offeriert hatte, ebenso Präsi Gabi für Kaffee+Gipfeli sowie die Organisation dieses allseits beliebten Anlasses. Nach dem Gesamtbild vor dem Eingang kehrten die meisten auf direktem Weg nach Basi zurück, wo ab der Brunnenstrasse einer nach dem andern ausscherte, um den Rest des Tages zu Hause zu geniessen.

Werner Vogel

Hinweis: die unten aufgeführten Fotos können vergrössert werden!

fotogalerie/2019_vereinsjahr/2019-05-30_ausmarsch